

# XPOS

## Kapolresta Tangerang Cek Kesiapan Ciputra Hospital hadapi Lonjakan Covid-19

Sopiyan Hadi - [TANGERANG.XPOS.CO.ID](http://TANGERANG.XPOS.CO.ID)

Feb 3, 2022 - 00:09



TANGERANG - Dengan maraknya pemberitaan perihal perkembangan penyebaran virus Corona yang terjadi belakangan ini, Kapolresta Tangerang bersama dengan Muspika Panongan melakukan pengecekan kesiapan terkait

penanganan Covid-19 di Ciputra Hospital Jalan Citra Raya Boulevard No.8  
Kelurahan Mekar Bakti Kecamatan Panongan Kabupaten Tangerang. Rabu  
(02/02/2022) pukul 11.15 Wib

Hadir dalam kegiatan kunjungan ini KBP. Zain Dwi Nugroho SH., S.IK., M.SI  
(Kapolresta Tangerang), dr. Desiriana Dinardianti (Kadinkes Kab. Tangerang), dr.  
Ridwan Tjahjadi Lembong, MM, MMRS, MBA (Direktur Ciputra Hospital), Rudi  
Lesmana AP., M.SI (Camat Panongan), Iptu Syamsul Bahri STK., SIK (Kapolsek  
Panongan), drg. Farah Segeir (Kepala Puskesmas Panongan), dr. Silas (Dokes  
Polresta Tangerang), Ipda Iman Sodikin (Kanit Intelkam), Peltu Misbach (Koramil  
14 Panongan) dan Mansyur. SE (Lurah Mekar Bakti).

Kegiatan yang dilakukan oleh Kapolresta Tangerang didampingi Direktur Ciputra  
Hospital, Kadinkes Kabupaten Tangerang dan Muspika Panongan melakukan  
Pengecekan antara lain, Ruang Poli Ispa Khusus Paru, Auditorium Lt.1 Khusus  
pelayanan PCR Swab dan Antigen, Ruang Laboratorium dan Ruang Perawatan  
Pasien Covid 19 di Lt.03.

Dalam kesempatan ini Kapolresta Tangerang mengimbau kepada Muspika  
Panongan terkait dalam mengantisipasi lonjakan Covid 19, agar 3 Pilar apabila  
menemukan kegiatan wahana bermain anak dapat melakukan tindakan tegas  
karena berpotensi menimbulkan kerumunan yang dapat menjadikan penyebaran  
Covid 19.

"Dalam menyikapi adanya fenomena Covid-19 yang terjadi belakangan ini  
hendaknya kita semua ikut berperan aktif sesuai dengan tupoksi nya, tetap ikuti  
perkembangan situasi sekecil apapun agar kita tidak ketinggalan informasi, dan  
tetap jaga kondusifitas di wilayah serta selalu panjatkan doa kepada Allah Swt  
agar kita selalu diberikan perlindungan dan keselamatan" imbuhnya.

Saat Koordinasi berlangsung, Direktur Ciputra Hospital menjelaskan "Jumlah  
kamar yg disediakan Ciputra Hospital Khusus untuk Pasien Covid 19 di Ciputra  
Hospital berjumlah 90 Bed (Ruang Crisant dan Locus Lt. 3) serta pihak Ciputra  
Hospital setiap hari menyiapkan Nakes khusus menangani pasien Covid 19  
dengan jumlah 12 orang di bagi 3 Shif." Jelas dr. Ridwan Tjahjadi Lembong,  
MM, MMRS, MBA

(Sopiyan)